



りんごぐみだより



令和4年5月

尚徳福祉会 坂戸保育園

若葉のすがすがしい季節になりました。入園・進級からひと月がたち緊張気味だった子どもたちも保育者や園の生活のリズムにも慣れ伸び伸びと過ごしているように思います。今月も戸外で元気に、簡単なルールある鬼ごっこなども取り入れて友だちとの関わりや、保育者と一緒に体を動かす楽しさを感じながら遊んでいきたいとします。



衣替え

★気温が高い日が増えてきました。着替えのカゴの中身を確認して頂き、半袖のご用意をお願いします。梅雨で肌寒い日もあるかと思しますので長袖も何枚か入れておいて頂き調節出来るようにして頂きたいとします。



～お店屋さんごっこ～

この頃お店屋さんごっこがブームです。「いらっしゃいませ」と聞こえてくるとみんな仲間入りしています。「何屋さんですか？」と聞くと必ず「ポテトあります！」と決まったように答えてくれます。ポテト美味しいですね。お気に入りの様です。玩具の水道ではお皿やコップを洗う真似をしたりと遊びが少しずつリアルになってきています。

～お願い～

- *衣類の記名が無いものがあります。園にお持ちいただくものには、分かりやすく記名をお願いします。
- *廊下かばん掛けの上に掲示板を作りました。お知らせがありましたら掲示しますのでご覧ください。
- *爪が長いことがあります。週初めには必ずチェックをお願いします。

よろしくお願い致します。

～玄関前装飾～

スタンプ台を使い手型・足型でカメやあひるを作りました。今月の移動動物園が楽しみです。雨が降りませんように…

♡がんばっています♡

自分でやってみようとする姿が増えてきました。衣服の着脱では、ズボンの脱ぎ履きを、靴・靴下も「自分で」と頑張っています。「できない」と言って、履かせてもらうのを待っていたりもしますが、励まされるとやる気スイッチが入ったりします。トイレトレーニングについても個人差はありますが、「自分で」の気持ちを大切に、一人で出来た喜びを共感したり、褒められる中で次への意欲につなげられるようにしています。

